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Top 2.3 Hinterweg in Dassow

Ein Einwohner erkundigt sich nach dem neuen Stand der Dinge bezüglich des 
Hinterweges. Eine schriftliche Info hat er bisher nicht erhalten, obwohl ihm das von 
der Bürgermeisterin zugesichert worden ist.
Herr Fenner verweist auf die Tagesordnung und auf den Beschlussvorschlag, der die 
Aufhebung der Einbahnstraßenregelung rückgängig machen soll.
Weiterhin äußern sich Herr Priewe, Herr Matzke und ein weiterer Einwohner zu diesem 
Thema.
Herr Fenner spricht sich für eine schnelle Behebung des Mangels aus und entschuldigt 
sich für die Situation bei den anwesenden Bürgern. 


